

Otro conductor salvó la vida de milagro tras ser aplastado su coche por un tráiler en la autopista en La Batllòria

## Conductor muerto al chocar contra un camión

JOSEP MAS

Un conductor vecino de Montornès perdía la vida el martes de esta semana en un accidente de circulación que se producía a primera hora de la mañana en la carretera comarcal C-35, de Granollers a Girona.

El accidente se producía poco antes de las nueve y cuarto de la mañana a la altura del punto kilométrico 64, muy próximo a La Batllòria pero ya en el término municipal de Sant Feliu de Buixalleu, cuando según informaron fuentes de los Mossos d'Esquadra de Tráfico de Girona, el turismo que conducía el vecino de Montornès, Diego V.M., de 41 años de edad, colisionó frontalmente con un camión en un tramo completamente recto. A consecuencia de la colisión el conductor de Montornès fallecía en el acto, mientras que el conductor del camión resultó herido leve, siendo asistido en el Hospital de Sant Celoni. Aparte de los servicios sanitarios intervinieron en el rescate de las víctimas tres dotaciones de los Bomberos y seis de los Mossos d'Esquadra y personal de mantenimiento de Carreteras.



Amasijo en que quedó convertido el BMW después de colisionar con un tráiler y ser aplastado por otro, el conductor salvó la vida.

El accidente se producía a la altura de la estación del ferrocarril de Riells-Viabrea-Breda, donde en el lado contrario de la carretera se encuentra ubicada una planta de tratamiento de áridos y una empresa de cultivo de árboles, con un camino por donde acceden a la carretera C-35 un considerable número de vehículos pesados al día, en un tramo completamente recto donde la velocidad máxima permitida es de 120 Km./hora.

### COLISIÓN MÚLTIPLE EN LA AP-7

El conductor de otro turismo salvaba la vida de milagro después de que colisionase con un tráiler en la autopista A-P 7 y consiguiese salir del coche antes de que otro tráiler de más de diez toneladas aplastase literalmente su vehículo. El accidente tenía lugar poco después de las seis y diez de la mañana, a la altura del punto

kilométrico 103 en el carril dirección a Girona cuando un BMW colisionaba por alcance con la parte posterior de un tráiler Volvo con matrícula española, el conductor del coche, Moisés C.F., vecino de Sabadell conseguía salir por su propio pie de su vehículo justo a tiempo, ya que pocos segundos después otro camión tráiler con matrícula extranjera se empujaba contra el coche dejándolo completamente aplastado como se aprecia en la foto. Igualmente se vio implicado un tercer tráiler, un Renault con matrícula de Castellón que al no poder frenar a tiempo colisionó con los anteriores vehículos accidentados. Otros dos turismos, un Renault Tráfico y un Mercedes clase B, sufrieron pinchazos en sus ruedas por los restos del accidente esparcidos en la calzada. Hasta el lugar del accidente acudieron cuatro dotaciones de los Bomberos de los parques de Sant Celoni y Granollers y el conductor del BMW tuvo que ser trasladado al Hospital de Sant Celoni, presentando policontusiones al parecer de menor gravedad. El resto de conductores resultaron ilesos, según indicaron asimismo fuentes de los Bomberos, cuyas dotaciones permanecieron en el lugar del accidente hasta las nueve de la mañana, hora en que quedó expedita completamente la vía, aunque pasada una hora y media desde que se produjo el accidente los Mossos d'Esquadra ya pudieron dar paso restringido a través de un carril. \*

### Dos heridos en la carretera de Santa Agnès

**LA ROCA.** Un conductor herido de gravedad y otra con heridas leves es el balance de otro accidente de circulación que se producía el pasado viernes en la carretera de La Roca a Santa Agnès de Malanyanes, al colisionar una furgoneta y un turismo. Según informaron fuentes de los Bomberos, se producía a las seis menos cuarto de la tarde a la altura del punto kilométrico 1'1 de la citada carretera, BV-5105, cuando el conductor de la furgoneta Peugeot Boxer efectuó posiblemente una maniobra antirreglamentaria y colisionó con un Magda 6. El conductor de la furgoneta, Jorge D.C. quedó atrapado en el interior de su vehículo, teniendo que ser rescatado por los equipos de salvamento de los Bomberos del parque de Granollers, presentando una fractura de tibia y peroné, siendo atendido posteriormente por el personal de una ambulancia del SEM. La conductora del vehículo contrario sufrió un latigazo cervical y una crisis de ansiedad, siendo ambos asistidos en el Hospital General de Granollers. El conductor de la furgoneta podía haber estado conduciendo bajo los efectos del alcohol, negándose a que se le practicara la prueba de alcoholemia. JM

